
 
 
 Der Landrat schlug vor, den Antrag in den Umweltausschuss zu verweisen; er machte darauf 

aufmerksam, dass die im Antrag erwähnten „Energiepässe“ mit Kosten größeren Umfangs 
verbunden sein werden. Dies werde die Verwaltung in der nächsten Sitzung des 
Umweltausschusses näher erläutern und darstellen.  

 
 Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag 

der GRÜNE-Kreistagsfraktion vom 04.04.2005 in den Umweltausschuss zu verweisen. 
 
 


